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要求在皇后街 /皇后大道西 /干諾道西廣植樹木  
 

 

路政署的書面回覆：  

 

問題 :   請問政府在上址加設樹木的可行性？不可以的原因為何？  

 

回覆 :   本署負責所述的行人路的維修工作。如有關部門提出種植樹

木的建議，本署樂意提供技術方面的意見。  

 

(秘書處於二零一七年二月六日收到 )  

 

中西區區議會秘書處  

二零一七年二月  

 


